

## El futuro de México está en manos de una nueva generación de jóvenes comprometidos con su país: rectora de la



### BOLETÍN

- Se entregaron alrededor de 30 reconocimientos a estudiantes del Centro de Educación Media de la UAA que destacaron en diferentes actividades académicas, deportivas y culturales.
- "Ustedes son fuente de inspiración, y no se imaginan cuántos corazones tocan con cada uno de sus logros": Dra. Pinzón Castro.

En el marco del 60 aniversario del Centro de Educación Media Plantel Central de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se llevó a cabo la segunda edición de los reconocimientos "Orgullo Bachuaa" 2024, en la que se honró a aquellos estudiantes que han puesto en alto el nombre de la

institución a nivel estatal, nacional e internacional.

En este evento, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, destacó la importancia de reconocer el esfuerzo de estos jóvenes y señaló que su dedicación es una fuente de inspiración para otros.

"Ustedes son fuente de inspiración, y no se imaginan cuántos corazones tocan con cada uno de sus logros", expresó la rectora durante su discurso, invitando a los estudiantes a continuar con su compromiso, pasión y disciplina en actividades académicas, deportivas y culturales. Aseguró que, aunque los sacrificios son grandes, estos esfuerzos son clave para alcanzar sus sueños y construir un futuro mejor para ellos y para la sociedad.

Pinzón Castro subrayó la importancia de que los jóvenes sigan el camino de la esperanza, la proactividad y el trabajo, con la convicción de que es posible construir un entorno digno basado en el estudio, el emprendimiento y el servicio. La rectora de la máxima casa de estudios concluyó su mensaje reafirmando su confianza en que el futuro de México está en manos de una nueva generación de jóvenes comprometidos con su país.

Durante su intervención, el Mtro. Julio Óscar Rascón Zaragoza, decano del CEM, destacó el esfuerzo y dedicación de los estudiantes galardonados, quienes representan un ejemplo de cómo el talento combinado con el compromiso lleva a la excelencia. Mencionó que, a través de sus logros, estos jóvenes demuestran que con perseverancia es posible alcanzar grandes metas, ya sea en competencias académicas, deportivas, artísticas o culturales. Comentó que sus participaciones son testimonio de que es posible crear historias que inspiran y dejan huella.

Rascón Zaragoza también subrayó que estos estudiantes, al alcanzar el reconocimiento, iluminan el camino para las futuras generaciones, sirviendo como modelo de superación y perseverancia. Finalmente, agradeció a la UAA, a los docentes y a los padres de familia por su apoyo constante en el proceso formativo de los jóvenes, asegurando que estos logros son solo el comienzo de un prometedor recorrido hacia la excelencia.

Cabe señalar que se entregaron alrededor de 30 reconocimientos a alumnos sobresalientes. Asimismo, se proyectó un video conmemorativo por los 60 años del Plantel Central del CEM con la participación de egresados destacados de este centro académico.

La ceremonia contó con la asistencia de la Ing. Lilia Bertha Trespalacios Sosa, integrante de la H. Junta de Gobierno de la UAA y catedrática del CEM; la alumna Ángela Valentina Villarreal García, quien dirigió un emotivo mensaje en representación de sus compañeros; la Mtra. María de Lourdes Díaz Martínez, secretaria académica del Plantel Central; el Dr. Carlos Roberto Rodríguez Castellanos, secretario académico del Plantel Oriente; el Mtro. Ismael García Gonzales Cosío, secretario académico

del Plantel Norte; así como el Mtro. José Silva Badillo, maestro jubilado de este centro.

---000---

Ciudad Universitaria

16 de diciembre del 2024